## Desesperaciones No. 1

Las Condiciones 28 de febrero de 2016 Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana comenzaremos un estudio del sermón del hermano Branham "**Desesperaciones**" que predicó como el siguiente sermón después de "**La Señal**". De hecho, él predicó "**La Señal**" por la mañana y desesperaciones esa misma noche.

En nuestro estudio de "**Desesperaciones**", descubrirán Uds. por qué este sermón tenía que ser el que siguiera al Mensaje la Señal.

Uds. ven, hermano Branham nos enseñó que, "primero tenemos que escuchar la Palabra, luego tenemos que reconocer lo que escuchamos, y luego una vez que hayamos reconocido lo que hemos escuchado, entonces tenemos que actuar de acuerdo con esa Palabra de Dios". Y Desesperaciones, es el reconocimiento que les coloca en la atmósfera correcta para actuar sobre lo que han oído acerca del Mensaje La Señal.

Nunca Uds. llegarán al lugar donde reciban y apliquen La Señal sin tener el enfoque correcto, lo que crea la atmósfera adecuada para que la Señal se aplique. Y *las desesperaciones crean una atmósfera* en la que Uds. ponen su plena confianza en Dios para hacer lo que Él prometió hacer, o se perderán y les dejarán atrás en el juicio.

Al comenzar a leer, veremos que los primeros párrafos son más o menos solo un preliminar para que la congregación local les informe que ha estado bastante ocupado y que los dejará por un tiempo. Pero con eso en mente, me gustaría comenzar a leer el sermón del hermano Branham llamado "**Desesperaciones**" que predicó el *1 de septiembre de 1963* en el servicio por la tarde, que siguió a su servicio matutino sobre "**La Señal**".

- 1 "Permanezcamos de pie ahora mientras inclinamos nuestros rostros. Señor Jesús, simplemente estamos creyendo ahora. Tú nos has dicho que simplemente creamos, y ahora creemos. Y te damos las gracias y la gloria por lo que ya hemos oído y visto, lo cual ancla nuestra fe. ¡Cuánto te agradecemos por una oportunidad más de venir a ministrar a aquéllos que están necesitados! Ahora te ruego, Dios, que suplas nuestras necesidades en esta noche, de acuerdo a Tu promesa. Te lo pedimos en el Nombre de Jesús. Amén."
- 2 Estamos muy contentos en esta noche por este privilegio de regresar otra vez al tabernáculo, para—para... con el Evangelio del Señor Jesús resucitado. Y llegué un poquito tarde. Acabo de atender un caso especial que llegó de emergencia desde Michigan. Y el Señor hizo algo maravilloso para ella en ese momento. ¡Oh, cómo es que Él conoce todas las cosas y las expone tan...! No hay necesidad de decirle, Él sabe; sabe exactamente lo que es. Así que estamos muy agradecidos. Esas personas condujeron todo el día para llegar hasta aquí; y por lo tanto, estamos muy agradecidos por eso. Ahora, no olviden los... ¿Está grabando la cinta? [El Hermano Neville dice: "Para eso es el interruptor de luz allí".—Ed.] ¡Oh! El interruptor de luz. Ya veo. No olviden los—los

servicios esta semana entrante, el miércoles en la noche, y el próximo domingo en la mañana, y el domingo en la noche. Si se encuentran por allí, en la vecindad, estoy seguro que a ellos les daría mucho gusto recibirlos aquí. Y miren, oren por mí, mientras sigo el camino a otras partes, y espero volver pronto.

- 3 Quiero agradecerles a todos por su amabilidad y por los recuerdos de lo que Uds. han hecho conmigo. Y un hermano acaba de enviarme un traje nuevo, desde una pequeña iglesia en Georgia. Y—y esas personas... simplemente es maravilloso. También quiero agradecer a esas personas de Kentucky, con las que estuve la semana pasada en las vacaciones: Y por todo lo que el Señor hizo allá por nosotros, vimos Su mano tan poderosa, en lo que Él hizo.
- 4 Miren, confiamos que los volveremos a ver muy pronto, tan pronto yo pase por acá, camino a Nueva York para la reunión. Será en la Iglesia Stone con el hermano Vick, comenzando creo que el doce de noviembre. Y pasaremos por aquí unos días antes de esa fecha. Luego volveremos a pasar, camino a—a Shreveport, Louisiana, con el hermano Jack Moore. Será para el Día de Acción de Gracias, la semana del Día de Acción de Gracias; para estar allí en Shreveport. Creo que está en la cartelera, allá atrás en los anuncios.
- 5 Y luego esperamos estar con algunos de los amigos sureños después de Navidad. Y estaremos en Phoenix en enero. Y esperamos también la llamada del exterior, para poder preparar las reuniones en el extranjero. Están trabajando ahora en eso, en este último mes (el hermano Borders está comunicándose con ellos), para dar inicio a una gira mundial completa tan pronto como la podamos tener lista, pero tenemos que esperar ciertas condiciones.

Ahora, antes de continuar me gustaría comentar lo que él acaba de decir aquí porque esto casi podría ser un sermón en sí. Él está hablando de las reuniones que están organizando para otros países, pero todas las reuniones dependen de una cosa, que *las condiciones sean las adecuadas* para tener esas reuniones.

Ahora, muchas veces vemos que la gente en las iglesias cristianas tiene una idea equivocada sobre el trabajo misionero. Usan las Escrituras como vemos en **Lucas** capítulo **10** donde Jesús dice: **Lucas 10:2** *Y les decía: La mies a la verdad es mucha, mas los obreros pocos; por tanto, rogad al Señor de la mies que envíe obreros a su mies.* 

Y entonces reclutan a todos los que pueden en su iglesia que irán. Consiguen albañiles y trabajadores calificados y no calificados, electricistas, chapistas, carpinteros y, por el gran número de voluntarios, ahora tienen suficiente gente de su propia iglesia o de las iglesias afiliadas para comenzar lo que ellos llaman "*un avivamiento*" en alguna parte. Y las personas entusiasmadas por viajar a algún lugar exótico del mundo, se sienten atraídas a ir no porque Dios las haya llamado, sino porque el predicador las invitó.

Entonces el predicador hace girar el globo terráqueo que está sobre su escritorio, cierra los ojos, hace girar el globo terráqueo una y otra vez y luego, mientras gira, coloca su

dedo sobre el globo que gira y cuando se detiene, lo abre sus ojos y mira donde su dedo ha caído sobre el globo, y ahora tiene su respuesta de Dios adónde ir para su próxima obra misionera.

Ahora, quizás no lo hagan exactamente de esa manera, pero yo estaba siendo un poco dramático para transmitir el mensaje. La mayoría de las veces Dios ni siquiera está en su trabajo misionero, y yo lo sé porque no hay ningún fruto real que mostrar por todos sus problemas. Yo conocí a una pareja que fueron en cruceros por el Caribe y trataron de encontrar una iglesia local en uno de los puertos donde ellos desembarcarían y pasarían un par de días. Y si ellos podían conseguir una iglesia a la que asistir, lo llamaron viaje misionero. Ahora, podrían haber engañado a los miembros de su iglesia y tal vez incluso al Servicio de Impuestos Internos, pero no han engañado a Dios ni por un segundo. Y el hermano Branham predicó un sermón sobre eso, lo llamó: "*Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser Su Voluntad*".

Pero fíjense que acabamos de leer donde el hermano Branham dijo que se tiene que esperar las condiciones, porque las condiciones tienen que ser las correctas, o no sirve de nada ir. Y Uds. no deberían ir porque quieran hacer trabajo misionero. No deberían ir porque quieren ir. No deberían ir porque otros quieren que Uds. vayan. Únicamente deberían ir porque Dios les lo ha dicho. Por lo tanto, deben darse las condiciones para que las reuniones sean un éxito.

Debe haber una anticipación de que Dios va a hacer algo en esas reuniones para que tales reuniones se realicen, porque si Dios no está presente en las reuniones, entonces lo más seguro es que las reuniones fueron sólo los esfuerzos del hombre.

Así que las condiciones tienen que cumplirse antes de ir, o las reuniones serán un fracaso. Porque Dios dijo en **Proverbios 16:25** "Hay camino que parece derecho al hombre, Pero su fin es camino de muerte." y también dijo en **Isaías 55:8** "Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová."

Por lo tanto, la primera condición que debe cumplirse es la condición de su propio corazón. Porque Dios requiere que la condición del propio corazón sea correcta incluso antes de orar por alguien que esté enfermo.

Nunca olvidaré cuando yo aprendí esa lección por primera vez. Estaba viajando a casa después de unas reuniones en Black Hills, Dakota del Sur, y pasamos por un hospital en Sioux Falls, Dakota del Sur, donde el padre de uno de los hermanos que viajaba con nosotros yacía paralizado en su cama. Tenía dos discos degenerativos en la parte baja de la espalda y estaba paralizado del lado izquierdo del cuerpo.

Nos detuvimos en el hospital al pasar por Sioux Falls y entramos al hospital para imponer nuestras manos sobre él y orar por él.

Habiendo escuchado los sermones del hermano Branham sobre "**Demonología**", le instruí al hombre acerca de cómo funciona la oración por los enfermos, y cómo el demonio saldría, y luego vendría una hinchazón en unos pocos días y él pensaría que había vuelto

a él, pero que eso fuese simplemente el cuerpo físico deshaciéndose de las toxinas y cosas acumuladas en el cuerpo, y que no debe dejar que su fe se desvanezca cuando eso suceda. Eso fue en 1977, yo tenía 24 años y sabía todo acerca de la sanidad, porque yo escuché uno o dos sermones al respecto. Quizás recuerden lo que era ser joven y cómo pensábamos que sabíamos todo para saberlo todo. Algunos de ustedes pueden estar pasando por ese estado ahorita. Pero, por la gracia de Dios, lo superarán con el tiempo o les golpearán en el proceso.

Bueno, de todos modos, instruí al padre del creyente cómo el hermano Branham lo había instruido, y le dije que tomaríamos unos minutos de silencio para que él revisara su conciencia y aclarara cualquier cosa con Dios que él sabía que no estaba bien en su corazón, que podría impedir que nuestra oración sea respondida por Dios.

Uds. saben, las Escrituras nos enseñan en los **Salmos 66:18** *Si en mi corazón hubiese yo mirado a la iniquidad, El Señor no me habría escuchado.* 

Así que esperamos hasta que él hubo examinado su conciencia y luego le impuse las manos como se nos ordena en Marcos 16, y después de imponerle las manos comencé a orar.

Inmediatamente después de orar por él, yo me sentí como si estuviera sucio, como si acabara de pecar en presencia del Señor. Así que me excusé de la habitación del hospital y caminé por el pasillo buscando una habitación vacía donde yo pudiera entrar y arrodillarme ante Dios para orar.

No encontré más lugar que un baño, así que entré, cerré la puerta y me arrodillé ante Dios y le pregunté a mi Padre qué estaba mal, ¿por qué sentía que acababa de cometer un pecado tan grave?

Su respuesta llegó y dijo: "Le pediste a él que confesara sus pecados, pero tú no confesaste los tuyos". Supe inmediatamente que yo no había cumplido con las condiciones, e inmediatamente recordé cómo el hermano Branham le había dicho a su esposa que le dijera al abogado que no estaba en casa, y luego salió para que sus palabras parecieran correctas, pero cuando fue a orar por el niño, Dios no escuchó sus oraciones. Así que tuvo que volver a casa, llamar al abogado y contarle lo que había pasado.

Al darme cuenta de que estaba en la misma condición, entonces le pedí a Dios que me perdonara, y luego pasé un tiempo en silencio buscando en mi alma y descubrí que tenía cierta actitud hacia cierto hermano que estaba obstaculizando mi oración a Dios. Le prometí a Dios que arreglaría eso cuando regresara a mi casa en Minneapolis.

Ahora, es posible que no crean que tener una actitud hacia alguien lastime a esa persona, por lo que el pensamiento natural dice: "ellos merecen lo que siento por ellos, así que puedo tener esta actitud porque eso es justo lo que pienso de esa persona, porque merece serlo de esa manera".

Por lo tanto, se piensa: "No necesito hacer nada bueno con esa persona, ellos deberían hacer lo correcto conmigo".

Pero, aunque es posible que no sepan su actitud hacia ellos, la cuestión es que tener esa actitud puede que no lastime a esa persona, pero ciertamente sí le lastiman a Ud. Ud. es el que tiene la actitud, es por eso que Ud. es quien necesita corregir las cosas, no ellos.

No me importa la excusa que se den por tener cualquier actitud, los demás son responsables de sus acciones y actitudes, y Ud. es responsable del suyo. Y las actitudes de otras personas hacia Ud. no le lastiman, pero su actitud hacia ellos es lo que le lastima. Así que confesé a Dios mi actitud y le prometí que lo arreglaría cuando regresara a casa de nuestro viaje.

Entonces el Espíritu Santo dijo: "ve y ora de nuevo por él". Y no me moví. Pensé: "Está bien, ya arreglé esta actitud con Dios, así que ahora Dios honrará que vaya y ore por el hombre", pero eso no fue lo que pasó. Él dijo: "ve y ora de nuevo por él". Y me quedé helado de rodillas, no entendía lo que acababa de decirme. Yo pensé que había aclarado mi error y había prometido corregir la actitud, pero no entendí que Dios ni siquiera había escuchado mi oración antes, porque había guardado iniquidad en mi corazón.

Pero ahora mi corazón estaba limpio y pensé que eso haría que la situación estuviera bien retroactivamente, pero eso no es lo que Dios requiere. *Las condiciones tienen que ser las adecuadas*. Entonces, mientras yo estaba sentado allí congelado sobre mis rodillas, escuché Su voz dentro de mí decir nuevamente, y esta vez mucho más fuerte, "ve y ora de nuevo por él".

Seguía sin moverme, no porque fuera desobediente o rebelde a lo que él decía, sino que todavía estaba congelado por la confusión, porque no sabía cómo iba a hacer lo que Dios me acababa de decir que yo hiciera. Y entonces esa voz volvió otra vez, y esta vez sacudió todo mi cuerpo y dijo: "ve y ora de nuevo por él ". Entonces dije: "pero Señor, ¿qué le diré?", y el Espíritu Santo me habló y me dijo: "dile la verdad".

Y esa es siempre la mejor y única manera de ser. Decir la verdad. Decir siempre la verdad, sin importar las circunstancias, decir la verdad, porque si no lo hacemos, una mentira llevará a otra mentira, y luego a otra y otra hasta que la historia se vuelva tan estirada que nadie la creerá.

Entonces regresé a la habitación del hospital y le conté al hombre todo lo que había sucedido desde que oré por él. Le conté cómo después de orar por él me sentí sucio, y cómo me levanté y salí a buscar un lugar para orar, y cómo el Señor me reveló que tenía iniquidad en mi propio corazón para que él no escuchara mi oración. Le conté todo y luego, después de abrir mi corazón y confesarle mis propias faltas, le pregunté si podía volver a imponerle las manos y orar por él. Y él dijo "sí", y entonces oré nuevamente y luego de orar supe con certeza que Dios lo iba a sanar. Tenía tanta seguridad de ello porque vine de la manera que Dios me dijo que viniera, y sabía que las condiciones se habían cumplido de la manera que Dios quería que se cumplieran, y ahora que era

imposible que Dios mintiera, sabía que Dios lo haría. Su parte como él prometió hacer en Su Palabra.

¿Y saben qué? al día siguiente, cuando vinieron a prepararlo para la cirugía, le tomaron radiografías pre quirúrgicas y descubrieron que sus dos vértebras estaban perfectamente normales y sanas. Ellos compararon sus radiografías del viernes con las radiografías del lunes por la mañana que acababan de tomar y no pudieron entender lo que había sucedido, por lo que el hombre les contó a los médicos lo que había sucedido el día anterior, y los médicos le dijeron que solo podía haber ocurrido un milagro.

Entonces lo dieron de alta del hospital y cuando lo llevaron a su granja, le preguntaron si lo dejarían al costado de la carretera para que pudiera caminar solo por el largo camino hasta su casa. Un día un hombre paralítico, al siguiente completamente curado.

"Las condiciones", el hermano Branham dijo que estaban esperando que las condiciones fueran las adecuadas. ¿Y no creen Uds. que con el ministerio de Resurrección que se ha prometido, y el ministerio de la Tercer Jalón, y las grandes reuniones que esperamos que sucedan pronto, no creen que Dios podría estar simplemente esperando que las condiciones sean las adecuadas?

Ven, en Malaquías 4 se nos promete que el ministerio de Elías del tiempo del fin es llevar al pueblo al lugar donde sus corazones serían restaurados y listos para el rapto.

**Malaquías 4:5** He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible. 6 Él hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y **el corazón de los hijos hacia los padres**, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición.

Y leemos en 2 Crónicas 7:14 si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra.

Así que Dios tiene ciertas condiciones que deben cumplirse antes de entrar en escena y hacer lo que ha prometido hacer.

Las multitudes son tan tremendas allá, que no podemos acomodarlas en edificios; tenemos que tenerlas al aire libre. Y a veces ellos vienen, pues los números son casi increíbles, a veces hasta quinientas mil personas. Eso es medio millón de personas en una sola reunión; no el total de los que han asistido durante cierto número de días, sino en una sola reunión. Uds. saben, por lo general los evangelistas cuentan la gente dando el total de los que han asistido durante seis semanas. ¿Ven? Pero nosotros—nosotros contamos sólo los que asistieron allí ese día, esa sola vez. Y entonces muchas veces no hay lugar para sentarlos, Uds. saben, sencillamente hay que acomodarlos así al aire libre. Y tenemos que escoger las estaciones cuando no esté lloviendo y cayendo a cántaros. Y esa pobre gente sentada al aire libre... He visto a mujeres sentadas allá afuera con agua escurriendo de su cabello, personas bien vestidas, y simplemente—simplemente permanecer bajo esa lluvia todo el día. Sencillamente permanecer allí, y con el agua cayendo a cántaros, y tronando y relampagueando, y las tormentas soplar,

y ellos mecerse recostados allí unos contra los otros de esa manera, sentados allí, esperando hasta que uno venga a orar por ellos. ¿Ven? Ahora, Uds. saben que Dios honra una fe como ésa; Él la honra.

6 Uno tiene que hacer algo que Dios pueda honrar. ¿Ven? Hay que demostrárselo. La gente que consigue todo tan fácil, ellos por lo general no... Ellos—ellos no se esfuerzan por eso, ¿ven Uds.? Hay que... El don es gratuito, es cierto, pero Ud.—Ud. tiene que... Pareciera ser que, Uds. saben, es como dicen: "Si Ud. nació con la cuchara de plata en la boca", Uds. han escuchado eso, "que no se aprecia". No obstante, cuando hay que hacer un esfuerzo, uno le aprecia el valor.

Fíjense que él dijo: *Uno tiene que hacer algo que Dios pueda honrar*. Eso es exactamente lo que Jesús dijo en *Juan 14:12-13*. Él dice que primero Ud. tiene que ser un creyente, y si Ud. cree en Dios sin importar lo que Él quiera que crea, entonces Él le honrará eso *dándole todo lo que pida en oración*.

De su sermón, Un Hombre Huyendo De La Presencia Del Señor 65-0217 P:33 el hermano Branham dijo: Y entonces cuando Uds. ven, ahora en este día, cuando la Palabra de Dios ha hecho estas promesas de cosas que vemos sucediendo ahora, entonces tenemos la responsabilidad de o hacerle frente o alejarnos de Ella. Uds. tienen ... Uds. simplemente no pueden permanecer neutrales. Uds. tienen que hacer algo al respecto. Dijo ... Algún movimiento tiene que ser hecho. Uds. no pueden entrar por esa puerta de la iglesia y salir siendo la misma persona que entró. Uds. o están más lejos, o más cerca de Dios, cada vez que entran o que van allá afuera. Oh, cuán fácil es para la gente rehuir de estas cosas. Y yo quiero que pensemos sobre éstas cuando empecemos en los servicios oficiales mañana en la noche, que, quiero que Uds. se fijen cuando algo es confrontado, si Uds. ...si hay una duda al respecto. Si hay una duda al respecto, tiene que haber una respuesta.

Y también de su sermón, ¿No Te Envió Yo? 62-0124 P:65 Uds. no pueden decir: "Oh..." Hay muchos simpatizantes que dicen: "Oh, la Biblia está correcta. Sí, hermano Branham, yo creo que la Biblia está correcta. Pero Ud. sabe, yo—yo no sé". Ahí lo tienen: "Pero yo..." ¿Ven?, ahí lo tienen, igual que un chivo topando con su cabeza, Uds. saben. Simplemente... ¿Ven? "Pero está bien, pero Ud. sabe, nuestro pastor no cree eso. Está bien, pero yo—yo no creo que se pueda hacer". ¿Ven?, ahí—ahí lo tienen Uds. otra vez. ¿Lo ven? Uds. nunca verán que se haga. Uds. tienen que actuar. Uds. Tienen que hacer algo. Y cuando Uds. toman la promesa de Dios, y saben que es la promesa de Dios, y actúan en base a ella, Uds. verán los milagros poderosos de Dios regresando a la Iglesia del Dios viviente. Eso es correcto. Uds. lo verán.

Ud. no puede afirmar que ama a Dios y simplemente quedarse ahí y no hacer nada al respecto. Jesús mismo dijo, en **Juan 14:15** Si me amáis, guardad mis mandamientos. Y nuevamente en **Juan 14:23** Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, mi palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada con él.

De su sermón, El Develamiento De Dios 64-0614M P:19 El Hermano Branham dijo: "Hay varios sentados aquí, un grupo, que estuvo con nosotros el otro día cuando El vino en un torbellino. Nos había dicho el día anterior, el Hermano Banks Woods y ellos, cuando Él dijo: "Coge esa piedra, arrójala al aire, y di: '¡ASI DICE EL SEÑOR!, tú lo verás al instante'". Y yo cogí la piedra, estando allá arriba en la cima del monte, la arrojé al aire, y la...por supuesto, al ir cayendo, eso comenzó el torbellino, ¿ven?, la succión de eso. Uno tiene que hacer algo para causar que algo le siga. Jesús tomó una pieza de pan y la partió; luego multiplicó esa pieza de pan. El cogió agua, la vertió dentro de un cántaro. Elías [El Hermano Branham quiso decir Eliseo.—Trad.] cogió sal, la puso en una vasija; cortó una vara, la arrojó en el agua. Es algo para simbolizar. Y al coger esa piedra y al arrojarla al aire, y al ir cayendo, comenzó el torbellino.

El Hermano Branham dijo en su sermón: Conferencia 60-1125 P:43 "Ahora, Moisés clamó al Señor y el Señor dijo: "¡Levántate y sigue adelante!" Y cuando Moisés siguió adelante y pisó dentro del agua, cuando eso sucedió, el Mar Rojo se abrió, e Israel cruzó al otro lado a una gran victoria.

Ahora, las Escrituras reales lo dicen de esta manera, **Éxodo 14:15** Entonces Jehová dijo a Moisés: ¿Por qué clamas a mí? **Di** a los hijos de Israel que marchen.

Entonces a Moisés se le ordenó hablar y luego al pueblo se le ordenó avanzar, pero si Moisés no hubiera entrado en esa agua y el agua se hubiera abierto, el pueblo nunca habría avanzado. Así que hay que hacer algo para demostrar que se han cumplido las condiciones.

Influencia 63-1114 P:48 <u>Ud. debe recordar que Dios esta observándole, cada hora</u>, Él lo ve cuando Ud. está dormido. Yo creo que es la razón que la gente hace esas cosas y es porque ellos-ellos-<u>ellos no están conscientes de Su presencia</u>. Pero, aun así, Él está allí, a pesar de que Ud. lo crea o no. El ve cada mirada que Ud. hace, y cada movimiento que Ud. hace, El conoce todo eso. Pero nosotros deberíamos de darnos cuenta de eso.

Probando Su Palabra 65-0426 P:12 Es la actitud la que siempre produce los resultados; es la actitud que Uds. toman hacia Dios. Aquí está una mujer que tocó Su vestidura, ella fue sanada de un flujo de sangre. Un soldado escupió en Su cara y le puso una corona de espinas en la cabeza, y no sintió nada de virtud. Es su manera de acercarse. La actitud es lo que se requiere. Y así es en esta noche, estimado amigo, lo que se requiere es la actitud. Estamos, y creemos estar, en la Presencia de Jesucristo, pero es la actitud suya la que produce los resultados. La mecánica está aquí, y también la dinámica. Si tan sólo Uds. pueden comenzar, Dios hará lo demás.

Jesucristo Es El Mismo 54-0824 P:41 ¿Ven? Solo tiene que empezar un poco. Eso es todo lo que tiene que hacer. Simplemente mueva su fe una vez; Dios hará el resto.

Hebreos Capítulo 4 57-0901E P:12 Ahora, entonces nos fijamos aquí, que Él dijo... ¿Quiénes fueron los que, habiendo oído, le provocaron? Seguro. Ellos se fastidiaban cada vez que llegaban al momento de un reto. Entonces ¿qué hacían? Ellos perdían los

estribos y se fastidiaban, y querían regresar, y "¿Por qué me sucedió esto a mí?". Algo extraño, esta mañana, después que prediqué eso tan fuerte como pude, hubo muchos que vinieron al altar y se hacían esa pregunta: "¿Por qué me sucede esto a mí?". ¿Ven Uds. cómo es? Se le pasa a la gente por alto. Sigue igual, hermanos. Jesús dijo: "Tienen ojos pero no pueden ver"; se lo dijo Él a los discípulos. Ellos dijeron: "Ahora hablas claramente; ahora creemos. Ningún hombre tiene que decirte nada, porque Dios te lo muestra". Él dijo: "¿Ahora creéis, después de todo este tiempo?". ¿Ven? Uds. no deben cuestionar en nada a Dios. Pues, "por Jehová son ordenados los pasos del justo". Y cada prueba que les viene a Uds., es para examinarlos. Y la Biblia dice que "son más preciosas para Uds. que el oro". Entonces si Dios les permite unas pocas aflicciones ligeras, recuerden: es para corrección de Uds. "Cada hijo que viene a Dios debe primero ser castigado por Dios, y probado, instruido como hijo". No hay excepciones, "con todo hijo que viene". Y estas aflicciones son permitidas o ellas vienen, para ver qué actitud tomarán Uds. ¿Ven? Es Dios, en ese terreno de prueba. La tierra no es otra cosa que un terreno de prueba, y es donde Él está tratando de probarlos a Uds.

Memoriales De Dios Probados Por El Tiempo 57-0818 P:47 Cada vez que un viento le da a un árbol y lo empuja de allá para acá, y de acá para allá, sólo afloja las raíces para que pueda profundizar y aferrarse mejor. Cada vez que la enfermedad golpea su casa, cada vez que una prueba golpea su casa, cada vez que los vecinos dicen algo malo de Ud., sólo lo sacude a Ud., aflojándolo, para que Ud. pueda bajar y aferrarse mejor de la Roca Eterna de la Palabra inamovible de Dios. Así es como lo hace Dios. Él envía esas pruebas para examinarlo y probarlo a Ud., para sacudirlo y darle a Ud. un nuevo agarre.

Para terminar, el hermano Branham dice en este sermón: **Desesperaciones**, "Están trabajando ahora en eso, en este último mes (el hermano Borders está comunicándose con ellos), para dar inicio a una gira mundial completa tan pronto como la podamos tener lista, pero tenemos que esperar ciertas condiciones.

I Pedro 1:6 En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, 7 para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo.

Fíjense que Pedro nos habla del juicio de la fe o la prueba de su fe. ¡Así es como Dios desarrolla la imagen en nosotros! A través de las aflicciones y pruebas, y esas aflicciones y pruebas tienen el propósito de aprobarnos. No se hace todo ese trabajo con el negativo sólo para limpiarlo. Se hace todo ese lavado y se sigue el proceso para desarrollar esa imagen que es negativa con el propósito de convertirla en positiva.

Entonces vemos que la prueba de vuestra Fe es exactamente eso. *La fe es puesta a prueba. Dios le pone en situaciones debido a su fe para ver cómo Ud. utilizará su fe*. Recuerde a Daniel en el foso de los leones y a los tres jóvenes hebreos en el horno de fuego. Todos poseían la revelación de su hora y por eso Dios los probó mediante ella. La Revelación

que Ud. posee es su Fe. Y así, para que usted lo use y lo aplique, Dios permite que la aflicción y el sufrimiento se presenten en su camino debido a su defensa de la fe. Por lo tanto, el sufrimiento es el resultado de que ya Ud. posee la Fe y le coloca en la situación de tener que depender sólo de la Fe para salir adelante. Eso es exactamente por lo que pasaron Sadrac, Mesac y Abednego. Y Daniel y Moisés, Abraham y todos los profetas de Dios, cada uno tuvo que pasar por una prueba de Su Fe, una prueba de Su Revelación. La prueba vino debido a la Revelación y luego aprendieron a esperar en Dios y, a su debido tiempo, cuando Dios presentó Su Fe para probarla nuevamente, hizo que la Revelación diera energía a su propia fe.

La Fe le es dada para que Ud. la use. Pero no puede usarlo simplemente para cualquier propósito. *Tiene que ser por elección de Dios y según Su tiempo*. Pero créeme cuando les digo esto: si Dios le ha dado esta medida de fe, entonces con la misma seguridad le pondrá a prueba y hará que le sea útil. Así que cuando entre en las pruebas de su fe, simplemente déjense llevar y dejen a Dios.

Por lo tanto, Dios usa estas pruebas si las necesitamos. Donde tenemos un problema con las pruebas y tribulaciones es cuando no entendemos por qué las estamos pasando. Cuando no comprendemos el resultado de nuestras pruebas, desarrollamos percepciones erróneas de lo que está sucediendo, y cuando no vemos lo bueno en ello, sin duda veremos lo malo. Nuestro malentendido de estas pruebas no es culpa de la prueba o tribulación real que Dios ha elegido para que pasemos, sino que la percepción errónea proviene de nuestra debilidad durante la tribulación para comprender que Dios está en ella.

En tal caso no entendemos la naturaleza, el poder y la operación o (propósito) de la tribulación y por lo tanto la juzgamos sólo según su apariencia exterior y nuestra propia percepción de lo que está sucediendo. Cuando esto ocurre, pensamos mal en lo que está sucediendo, cuando deberíamos estar regocijándonos en la prueba porque está obrando en nosotros algo que Dios considera necesario que tengamos.

4 Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna. 3 sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas,

Día De Victoria 63-0421 Cuando parece que todo va mal, Dios le está dando a Ud. una lucha. Él tiene confianza en Ud. Él no tiene que mimarlo. Ud. no es una planta de invernadero, un híbrido. Ud. es un Cristiano verdadero. Dios le está dando una prueba para ver lo que Ud. va a hacer al respecto. Amén. Con razón Pedro dijo: "Estas pruebas ardientes, considérelas como un gozo. Son más preciosas para Ud. que el oro". Y muchas veces nosotros vacilamos, nos quejamos; "oh, bueno. Si yo solamente..." Bueno, eso es algo que Dios le dio para que venza. Él sabe que Ud. lo hará. Él ha puesto su confianza en Ud.

Y eso es lo que también nos dice la **Traducción Wuest**. "En el último tiempo debéis estar constantemente regocijándoos con una alegría que se expresa en una exuberancia triunfante, aunque por un tiempo en el presente, si acaso es necesario, os habéis

entristecido en medio de muchas clases diferentes de pruebas para que la aprobación de vuestra fe, la cual fue examinada mediante pruebas con el fin de ser aprobada, que siendo la aprobación mucho más preciosa que la aprobación del oro que perece, ...

Inclinemos nuestra cabeza en oración.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Diciembre, 2023 La Paz, Bolivia